

Election du conseil des pharmaciens fabricants et répartiteurs

Compte Test - 2013-01-19 14:40:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les pharmaciens ressortissants du COPFR ont participé, le samedi 19 janvier à Casablanca, à l'Assemblée Générale électorale pour renouveler la moitié des membres du bureau du COPFR.

Après lecture et approbation à l'unanimité des rapports moral et financier, une commission a été formée séance tenante pour superviser ces élections en présence d'un pharmacien inspecteur du ministère de la santé.

Le dépouillement des 160 bulletins exprimés pour départager les 11 candidats à ces élections, a permis l'élection au premier tour des membres fabricants suivants :

Dr. Fatima Lahmouddi, Dr. Hassan Eddari et Dr. Mounir Beddah.

Conformément aux textes qui régissent cette instance, le COPFR appellera ses ressortissants pour participer le 12 février 2013 au deuxième tour des élections pour élire un membre titulaire répartiteur afin de compléter le bureau.